

4 Aufrufe

Eiszeit im Seniorenheim Leonberg am Parksee

Anstatt der traditionellen Ausfahrten gibt es Eis für die Senioren



Mit diesem Plakat wurde die Aktion angekündigt

Coronabedingt können in diesem Jahr die traditionellen Ausfahrten die der Lions Club Leonberg für die Seniorinnen und Senioren des Seniorenzentrums am Parksee in den Sommermonaten durchführt, nicht stattfinden. Stattdessen wurde ein Eiswagen geordert, der die Bewohner mit ca. 150 Portionen Speiseeis verwöhnt hat. Die mobilen Senioren konnten ihr Eis direkt am Wagen in Empfang nehmen, alle anderen wurden vom Personal auf ihren Stationen versorgt. Kein Wunder, dass diese Aktion als willkommene Erfrischung bei hochsommerlichen Temperaturen bestens angekommen ist und allgemein gelobt wurde.

Bereits im Mai hat der Lions Club den Heimbewohnern mit blühenden Pflanzen ein wenig Farbe in ihren Alltag gebracht. Wie berichtet wurde zieren noch heute zahlreiche Blumentöpfe die Zimmer, sehr zur Freude ihrer Bewohner.

Präsident Dr. Claus-Dieter Fischer und Peter Bach übergeben die ersten Eisportionen.

Nun hoffen wir inständig, dass die Ausfahrten, die wir seit nunmehr 23 Jahren durchführen, im nächsten Jahr wieder wie gewohnt stattfinden können.

